

Fecha 24.11.2021	Sección Economía	Página 21
----------------------------	----------------------------	---------------------

México, con potencial para atraer más inversiones: IP

BRAULIO CARBAJAL

La solidez que muestra México en distintos rubros brinda un gran potencial para atraer inversiones, sobre todo en un momento de conflicto comercial entre China y Estados Unidos, no obstante, es fundamental contar con un ambiente favorable, coincidieron representantes de la iniciativa privada mexicana.

En el marco del Encuentro Digital 2021, organizado por la Asociación Mexicana de Administradoras de Fondos para el Retiro (Amafore), Antonio del Valle Perochena, presidente del Consejo Mexicano de Negocios, enfatizó que desde México se percibe un gran interés de inversionistas extranjeros.

El empresario señaló que el país es atractivo dado que cuenta con un marco normativo que lo distingue de otros, como lo es el T-MEC; además, pese a la crisis sanitaria cuenta con finanzas públicas sanas que permiten estabilidad macroeconómica, buenos indicadores de consumo y exportaciones recuperadas.

No obstante, apuntó Del Valle Perochena, contar con un ambiente favorable para la inversión será fundamental. “Hoy nos encontramos frente a un nuevo escenario para los negocios, el contexto generado por la pandemia nos trajo grandes retos, pero también grandes oportunidades; México es un país lleno

de gente creativa para enfrentar situaciones adversas”, apuntó.

Por su parte, Carlos Salazar, presidente del Consejo Coordinador Empresarial, aseguró que una prioridad de la iniciativa privada es participar en el mejoramiento de las condiciones de vida de los mexicanos, por lo cual han replanteado el sentido de las empresas, impulsando principios de dimensión social.

En este sentido, resaltó la entrada en vigor de la reforma al sistema de pensiones a inicios de este año, con la cual se incrementó de 6.5 a 15 por ciento la aportación obligatoria mensual de los trabajadores para su retiro, cuya diferencia fue absorbida en su totalidad por las empresas, lo que se reflejará en una mejora sustancial en las pensiones.

En tanto, Daniel Becker, presidente de la Asociación de Bancos de México, destacó que aprender las lecciones de una pandemia, coexistir con los grandes avances de la tecnología y aspirar a construir una sociedad sustentable y más igualitaria, serán retos distintivos de nuestro tiempo.

“Hoy los tiempos piden más, reactivar economía, apoyar tareas sociales, acelerar el despliegue de ciencia y salud, rescatar el medio ambiente, adoptar activamente un enfoque de género y desde luego, cuidar, hacer crecer el ahorro de la gente y entregarlo para un retiro digno”, puntualizó el banquero.

